

Embajador de Guyana destaca sólidos vínculos con Cuba



Embajador de Guyana en Cuba Halim Majeed

La Habana, 22 feb (RHC) El embajador de Guyana en Cuba, Halim Majeed, durante la celebración en esta capital del aniversario 53 de la Fiesta Nacional de Guyana, que se conmemora el 23 de febrero, aseguró que las relaciones bilaterales son hoy sólidas y “han resistido la prueba del tiempo”.

Añadió que con medio siglo de existencia, los lazos entre las dos naciones se ampliarán en otras esferas y mencionó especialmente la formación de personal calificado en la isla, donde cursan estudios alrededor de 50 jóvenes en especialidades de medicina.

Asimismo abundó en las posibilidades de ampliar el comercio, pues Guyana necesita para su desarrollo grandes cantidades de áridos, cemento y acero para llevar a cabo proyectos de construcción de gran

envergadura, así como de melaza para su industria ronera.

Señaló que autoridades de los dos países examinan un proyecto agrícola de Guyana en el marco del programa regional de seguridad alimentaria, dirigido por el presidente Irfaan Alí, y en el presente año “pondremos en marcha un proyecto deportivo al tiempo que reforzamos nuestra colaboración” con el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación de Cuba.

El diplomático envió un saludo “al presidente Miguel Díaz-Canel, el general de ejército Raúl Castro, y el partido y gobiernos cubanos y les decimos con una voz clara y rotunda viva la amistad entre Guyana y Cuba”.

En su intervención, se solidarizó con los pueblos de Türkiye y Siria -luego que durante el acto se rindiera un minuto de silencio por las víctimas de los devastadores terremotos del 6 de febrero-, y se pronunció por una paz duradera y el fin de todos los conflictos en esa región.

Halim Majeed destacó que la celebración de este 53 aniversario del nacimiento de la República Cooperativa de Guyana tiene lugar en el contexto de los 50 años de la fundación de la Comunidad del Caribe “que constituye un hito significativo para la región”.

Encomió igualmente el fuerte crecimiento económico de su país en años recientes lo que permite importantes avances en el desarrollo de la agricultura, sanidad, vivienda, educación y otros sectores y prestar especial atención a los grupos vulnerables y a las comunidades indígenas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314498-embajador-de-guyana-destaca-solidos-vinculos-con-cuba>



Radio Habana Cuba